

6.—Résolu: De prier la Commission de Législation de demander à la Législature d'amender l'article 344 de la charte de la Cité, dans le sens suivant, après révision par l'Avocat en Chef de la Cité:

344. Tel que remplacé par 8 Edward VII, chapitre 85, articles 7 et 8, 1908.

Les argents prélevés en vertu de l'article ci-dessus ne peuvent être employés pour d'autres fins que pour l'exécution, extension, et continuation de certains travaux publics, tels que travaux d'aqueduc et services d'eau; acquisition et extension de parcs publics; établissement et extension de systèmes d'égouts; la pose de trottoirs permanents (non en bois); la construction, agrandissement et ameublement premier de bâtisses publiques, telles que les marchés, postes de pompiers ou de police, hôtel-de-ville, bibliothèque civique et musées, bains publics et chalets de nécessité, hôpitaux et toutes autres constructions et bâtisses publiques; pour le nivellement premier et pavage permanent de rues et places, ouvertures et élargissements de rues, aussi pour l'acquisition d'appareils additionnels, matériel (plant) et machineries requises pour la mise en opération des travaux ci-dessus, les appareils nécessaires pour les nouveaux postes de pompiers, outillages et machineries requis pour les nouveaux ateliers.

7.—L'Avocat de la Cité donne communication de l'arrangement intervenu entre la Commission du Havre et la Cité, en date du 9 janvier courant et signé par les parties intéressées, re: égout déversant dans le bassin Elgin.

Résolu: De remettre ce document à destination, vu le rapport du surintendant des égouts approuvant cet arrangement.

8.—Le Surintendant du Département de l'Eclairage fait rapport d'une entrevue qu'il a eue avec M. Champagne, gérant de la Compagnie Saraguay Electric & Water, au sujet d'un compte de \$62.60 chargé par ladite compagnie, pour l'éclairage de la salle municipale de Notre-Dame de Grâce, à partir du 1er mai au 24 décembre 1910 et informe le Bureau que, d'après M. Décarie, l'ex-secrétaire de la municipalité, il y a une entente que la Compagnie doit fournir l'éclairage gratuitement à l'hôtel-de-ville.

Résolu de prier M. Décarie de faire rapport et de transmettre toutes résolutions ou arrangements quelconques se rapportant à l'entente ci-dessus mentionnée.

9.—M. Arthur Parent, surintendant de l'Eclairage attire l'attention du Bureau sur le fait que son nom ne figure pas à la liste des employés détenant leur nomination du Conseil et il prie le Bureau de bien vouloir corriger cette erreur.

Résolu: De prier M. Parent de fournir au Bureau la résolution du Conseil en vertu de laquelle il a été nommé surintendant de l'éclairage et sur réception de cette résolution, le Bureau des Commissaires fera rapport recommandant d'amender la règle du Conseil concernant les employés qui détiennent leur nomination dudit Conseil.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 18 janvier 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Le Bibliothécaire en Chef fait rapport touchant le service des revues de la bibliothèque civique et recommande de voter une somme de \$300 pour le service de certaines revues dont il donne les titres à une liste produite, en date du 5 janvier 1911.

Résolu: Suivant la recommandation du Bibliothécaire en Chef de voter ladite somme de \$300 pour le service ci-dessus mentionné à même l'administration de la bibliothèque.

2.—Le Bureau prend communication d'un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil en date du 30 décembre 1910, sur motion de l'échevin Ward, secondé par l'échevin L. A. Lapointe, il fut

Résolu: De renvoyer au Bureau des Commissaires son rapport et tous les documents y annexés, concernant la patinoire Forum, pour plus ample examen.

6.—That the Legislation Committee be requested to apply to the Legislature for an amendment to article 344 of the City charter, as follows, after the same has been examined by the Chief City Attorney.

344. As replaced by 8 Ed. VII, chap. 85, Arts. 7 and 8, 1908.

The moneys levied under the foregoing article cannot be used for any other purposes than the execution, extension and continuation of certain public works, such as the extension of water-work sand water services; the acquisition and extension of public parks; the laying and extension of the sewerage system; the lying of permanent (not wooden) sidewalks; the construction, enlargement and preliminary furnishing of public buildings, such as markets, fire and police stations, the City Hall, Civic library and museums, public baths and lavatories, hospitals and other municipal structures or public buildings; the preliminary levelling and permanent paving of streets and public places, the opening and widening of streets, also for the purchase of additional apparatus, plant and machinery required for the above works, the necessary apparatus for the new fire stations, implements and machinery required for the new shops.

7.—The City Attorney submitted the agreement made between the Harbour Commissioners and the City, on the 9th January inst. and signed by the interested parties, re sewer emptying in the Elgin Basin.

Resolved: To file said document in view of the superintendent's report concurring in said agreement.

8.—The superintendent of the Light department reported that he had an interview with Mr. Champagne, Manager of the Saraguay Electric & Water Co., anent the claim of \$62.60 from the said company for the lighting of the Notre-Dame de Grâce town hall, from the 1st of May to the 24th December 1910 and informed the Board that according to Mr. Décarie, ex-secrétaire of the Municipality, there was an understanding whereby the Company was obliged to light the town hall gratuitously.

Resolved: That Mr. Décarie be requested to report and transmit the resolutions or agreements whatsoever relating to the above mentioned understanding.

9.—Mr. Arthur Parent, superintendent of the Light Department called the attention of the Board to the fact that his name does not appear on the list of employees who are appointees of the Council and requested the Board to correct said error.

Resolved: To ask Mr. Parent to submit to the Board the resolution of Council appointing him superintendent and on reception on same, the Board of Commissioners will report recommending that the rule of Council concerning employees who are appointees of the Council be amended.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Meeting held on the 18th January, p. m.

Present: The same members as above.

1.—The Chief Librarian made a report anent subscriptions to periodicals for the Civic Library and recommended that a sum of \$300 be voted for said purpose, and mentioned the titles of said periodicals in a list submitted, dated the 5th January 1911.

Resolved: As per the Chief Librarian's request, that the sum of \$300 be voted for the above mentioned subscriptions, the same to be charged against the administration of the library.

2.—The Board took communication of an extract of minutes of a meeting of Council, held on the 30th December 1910, whereby, on motion of Ald. Ward, seconded by Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: To refer to the Board of Commissioners their report and all the documents annexed thereto, concerning the Forum Skating Rink, for further examination.